

Cette grande aventure méditation-channeling

Al-kelef canalisé par Christine, 18 décembre 2012



Channeling : Bonsoir à vous, nous sommes Al-Kelef, nous avons pris place à vos côtés et nous vous saluons, chères âmes, nous retrouvons vos fréquences, oui en cet instant nous allons célébrer la lumière, plus que jamais célébrons cette ère qui s'achève et ce cycle nouveau qui arrive à grands pas, célébrons la renaissance de l'humanité, la renaissance, la redécouverte de vos consciences christiques.

Alors chères âmes, ensemble, partons à la découverte, à la redécouverte de votre divinité, ensemble affirmons vos présences, nous allons vous accompagner, nous allons accompagner dans ce mouvement important, mouvement de votre calendrier afin de permettre l'intégration de toute cette lumière, de ces vagues puissantes qui déferlent dans votre univers.

Nous allons encore une fois avec vos divinités, avec vos présences aider à l'installation de ces fréquences, que chacun d'entre vous reçoive le meilleur et que ce soit dans la joie, dans la légèreté que vous puissiez participer à ce mouvement ascensionnel.

Nous sommes encore nombreux ce soir à venir vous retrouver, à venir célébrer car il s'agit d'une période de fête, que vous puissiez enfin vous reconnaître, reconnaître votre essence, reconnaître vos attributs divins.

Soyez les bienvenus dans nos énergies, prenez le temps de nous ressentir, d'accueillir dans vos cœurs toute cette lumière disponible pour vous, à travers vous, chères âmes, ce sont vos proches, tous les êtres que vous aimez, tous les êtres que vous croisez qui vont pouvoir recevoir, intégrer également ces fréquences.

Prenez le temps de vous installer confortablement, de ressentir votre corps se détendre, s'apaiser et respirez, chères âmes, respirez lentement, profondément, libérez-vous de toutes les tensions, permettez à votre corps physique mais également à tous vos corps de bien s'expanser, de bien s'ouvrir à cette lumière, que votre position soit la plus confortable possible, que votre respiration soit la plus fluide.

Et nous allons commencer par harmoniser votre cercle, par permettre à vos cœurs de se détendre, de s'ouvrir, de s'expanser, vous allez ce soir recevoir des fréquences importantes encodées de pure lumière, fréquences que vous aurez à votre tour à transmettre, à partager.

Nous célébrons la renaissance de votre planète, nous célébrons sa grandeur, nous célébrons sa lumière retrouvée, que vous puissiez tous ici présents participer à cette célébration et reconnaître, ressentir en vos cœurs l'amour pour votre planète. Vous pouvez déjà ressentir sa présence, sa vibration, de nombreux maîtres, de nombreux guides viendront vous aider à intégrer, à recevoir ces fréquences de lumière.

Alors, chères âmes, laissez vos cœurs s'ouvrir, accompagnez par votre respiration ce mouvement d'expansion, il s'agit maintenant d'atteindre une sérénité, sérénité dans vos émotions, sérénité dans vos réactions. Comprenez que votre puissance a des conséquences, que vos colères, que vos manifestations, votre réactivité a des impacts

importants et que la période précise que vous traversez demande de l'apaisement.

Nombreux sont les êtres en difficulté, nombreux sont les êtres à être chahutés par les fréquences actuelles, à vous, chères âmes, par votre sérénité, par votre conscience d'apaiser et non de rentrer dans la réactivité et non encore d'accentuer les peurs, d'accentuer les hésitations, les doutes.

Plus que jamais, chères âmes, vous qui vous êtes préparées, plus que jamais, il est maintenant nécessaire d'intervenir, de participer, de mettre toutes vos énergies au service du collectif, au service de votre planète et d'avoir toujours dans votre cœur et dans votre tête les objectifs communs, les objectifs collectifs.

Ce sont des portes successives que l'humanité traverse, ces portes nombreuses se rapprochent de plus en plus et avec ces portes qui s'ouvrent ce sont des fréquences de plus en plus fortes, fréquences porteuses de codes, d'informations, d'enseignements, fréquences qui viennent réactiver à l'intérieur de vous des connaissances, des savoirs, une manière d'être, qui viennent tout simplement vous montrer, vous faire vivre votre divinité.

Ces fréquences sont disponibles pour tout être vivant participant à **cette grande aventure** sur terre, ces fréquences bien que disponibles ne sont pas toujours intégrées, ne sont pas toujours reconnues comme étant divines. A vous, à vous d'aider à cette reconnaissance, d'aider à cette intégration afin que le plus grand nombre d'êtres vivants puissent se servir de ces fréquences, à vous d'apaiser, à vous par vos cœurs ouverts d'apporter la sérénité, d'apporter la confiance.

Depuis déjà de nombreuses communications nous vous invitons à prendre votre place, à oser affirmer dans la simplicité qui vous êtes, à oser affirmer vos valeurs, vos aspirations, non seulement pour vous mais également pour votre planète, pour les autres règnes, cela devient urgent.

Il est maintenant indispensable de faire la différence, de permettre à ce que ces vagues d'énergies soient intégrées, que ce soit le plus confortablement possible, que ce soit dans l'acceptation et non dans la révolte, non dans la violence, non dans le chaos, non dans les peurs.

Regardez, chères âmes, autour de vous quels sont les êtres que vous pouvez soutenir, que vous pouvez accompagner, conseiller, grâce à votre expérience, grâce à l'ouverture de vos consciences, à votre ressenti. Plus vous permettrez à votre présence, à votre divinité de prendre la place en vous, de diriger le navire, plus vous pourrez aider, soutenir, sans que cela soit difficile pour vous, sans que cela soit un poids. Mais qu'à travers vous le verbe sacré, qu'à travers vous l'action juste, la pensée harmonisée, équilibrée puissent s'exprimer, que les êtres en besoin, que les âmes en perdition puissent trouver à vos côtés soutien.

Vous avez attendu ces instants depuis tant d'années, vos âmes ont choisi de se réincarner à cette période précise pour vivre ce basculement, ce changement d'état, pour vivre la transition vos âmes ont choisi de s'ouvrir, de retrouver vos aspects de lumière à telle période, lors de tel évènement, de telle année.

Vous voyez, chères âmes, que vous n'êtes pas tous au même stade et qu'il y a encore de nombreuses âmes qui n'ont pas retrouvé cette confiance, cette foi, cette ouverture à elle-même et ce sont ces êtres qui vont chercher le soutien, ce sont ces êtres qui vont être le plus possible dans la réactivité, beaucoup ne pourront contrôler les fréquences qui

arrivent, d'où des réactions disproportionnées.

Alors, chères âmes, laissez vos cœurs s'exprimer, respirez profondément, afin d'accueillir et d'intégrer surtout cette première vague d'énergies qu'elle puisse vous traverser, qu'elle puisse vous nourrir, qu'elle permette en vous l'ouverture, alors recevez, chères âmes.

*« A nouveau nous nous exprimons, **Maîtres de Cristal d'Orion**, nous accompagnons ces fréquences afin de réactiver les grilles cristallines à l'intérieur de votre être, que ces fréquences à nouveau vous puissiez les utiliser, vous puissiez à travers elles percevoir la lumière à chaque instant, qu'à travers ces fréquences, qu'à travers cette activation vous puissiez vivre réellement qui vous êtes. Laissez-nous vous accompagner, laissez nous réactiver des points précis dans votre corps et accueillez notre soutien, accueillez notre amour pour l'humanité, notre amour pour votre planète, nous qui avons si souvent cherché à communiquer, nous qui pouvons maintenant le faire en toute liberté, nous qui maintenant avons accès, un accès beaucoup plus grand à vos présences. Nous oeuvrons dans le même sens, nous oeuvrons pour l'équilibre et pour la paix retrouvée, en cet instant soient réactivés les points discordants de vos grilles. Nous vous saluons, de plus en plus la lumière d'Orion, de plus en plus nous allons nous manifester, afin de transmettre d'autres fréquences, d'autres enseignements, d'autres connaissances afin que soit rétablie la vérité, afin que l'humanité retrouve sa liberté, liberté d'être, liberté de présence. Nous déposons en vos cœurs une fleur de cristal en signe de paix, en signe de fraternité, qu'elle puisse briller de mille feux, qu'elle puisse vous rappeler à chaque instant votre lumière et votre grandeur, qu'il en soit ainsi. »*

Et nous vous retrouvons, chères âmes, laissez ces fréquences s'installer en vous, permettez aussi qu'à travers vos cœurs elles soient transmises à votre planète afin que ces grilles cristallines à nouveau réactivées de nombreux points terrestres reçoivent des énergies, reçoivent des fréquences particulières afin d'être à nouveau mis en service, afin que l'énergie circule, que ce qui était bloqué, que ce qui était caché, que ce qui était tu, puisse à nouveau librement être connu et qu'à travers vos cœurs ce soit votre planète qui reçoive, que ces fréquences de libération, de communication puissent être reçues.

Accueillez maintenant d'autres vagues d'énergies qui vont entourer votre corps mais d'abord votre tête, votre couronne, c'est le cristal de pure lumière de votre planète qui maintenant s'active afin que vous puissiez recevoir ses énergies, qu'à travers sa puissance, qu'à travers son feu divin ce soit vos consciences qui se réactivent. Laissez votre couronne s'expanser, laissez venir à vous ces énergies "cristal" et respirez, chères âmes, respirez lentement, profondément recevez ce que la terre a à vous donner de plus pur, de plus lumineux.

*« Accueillez ce partage dans la joie, qu'à travers mon feu divin vous soyez accueillis et reconnus dans votre divinité, je suis **Gaïa**, je suis déjà plus tout à fait la même, mes transformations successives permettent l'arrivée d'autres âmes, d'autres espèces en mon cœur, il est encore nécessaire de préparer le terrain, d'aider ces nouvelles consciences à s'incarner, il y a encore trop de disparités, encore trop de disharmonies en vos cœurs, pour que ces êtres en toute liberté, en toute confiance puissent venir peupler la nouvelle terre. Dans vos expansions de conscience, dans vos méditations vous pouvez déjà les ressentir ces nouveaux êtres, ils viennent vous aider, à poser les nouvelles bases de l'humanité, ils viennent vous aider à communiquer, à vivre autrement. Certains de ces êtres resteront dans des plans éthérés, feront dorénavant partie de vos guides, de vos enseignants, et d'autres nombreux arriveront par vagues tout au long de votre prochaine année, ce sont des êtres de grande conscience, vous pouvez déjà les ressentir, vous pouvez déjà les reconnaître dans leur grandeur, aidez-les à venir, aidez-les à prendre corps dans la matière. Je vous remercie, et je vous salue, je salue tous les efforts, toutes*

les prières, tous les êtres qui se regroupent pour permettre cette ascension au plus grand nombre. N'oubliez pas, ne m'oubliez pas, vous êtes encore trop peu nombreux à ressentir notre connexion, à ressentir notre lien, osez venir vous nourrir à ma force, à ma puissance, en cet instant c'est mon cristal qui s'exprime et qui vous transmet cette lumière, la force dont vous avez besoin, osez au quotidien vous relier à mon cœur, ressentir les nouvelles vibrations, que nous puissions ensemble partir sur de nouvelles bases, que vous n'ayez plus seulement en mémoire ou dans vos corps les expériences difficiles sur terre, mais que notre relation soit plus légère, plus harmonieuse, c'est cela que nous allons ensemble établir. Recevez ma bénédiction. »

Et nous vous retrouvons, chères âmes, nous observons vos expansions, nous observons l'intégration de ces fréquences, nous permettons la réactivation de certains points, vous pouvez les sentir sur votre corps physique, détendez-vous laissez, laissez votre respiration accompagner la détente, que tout ce qui est encore noué, que tout ce qui est encore bloqué puisse se libérer. Vous allez, chères âmes, de plus en plus vous reconnaître, les contacts de cœur à cœur, d'âme à âme vont s'amplifier, vous allez pouvoir prochainement utiliser davantage vos autres sens pour communiquer, que ce soit avec d'autres âmes, d'autres êtres humains mais également avec les autres règnes. Les fréquences qui sont présentes sur terre, qui vont s'établir d'une manière durable vont permettre une autre manière de vivre et surtout une autre manière de communiquer. Soyez dans l'ouverture, soyez dans l'acceptation de ce que vous allez retrouver à l'intérieur de vous, de ces aptitudes, acceptez de fonctionner autrement, acceptez d'aller au-delà de votre mental terrestre, d'accueillir d'autres aspects de votre être qui vont vous aider à fonctionner différemment. Beaucoup d'entre vous pourront lire dans les pensées pourront entendre les autres penser, sauront à l'avance ce qui va se produire, cela se fera dans l'équilibre, n'ayez pas peur, cela se fera avec vos consciences, vos nouvelles consciences, car il ne s'agit plus maintenant de reproduire des schémas de pouvoir ou de destruction sur votre planète, mais que ces nouvelles manières de communiquer facilitent l'unité, la solidarité, la fraternité.

Vous serez également davantage en communication avec votre présence divine, cela facilitera grandement votre expérience dans la matière, là aussi, chères âmes, ce ne sera pas pour prendre le dessus ou le pouvoir sur l'autre, mais bien pour ensemble construire, bâtir, créer, vivre l'équilibre, l'harmonie. Tout cela se prépare, beaucoup déjà d'entre vous, des êtres en chemin utilisent ponctuellement, ou partiellement ces aptitudes, laissez ces nouvelles fréquences s'installer en vous, permettez l'acceptation, permettez à votre être de se transformer, osez, chères âmes, lâcher ce qui est connu, nous nous répétons, mais osez lâcher ce que vous avez appris afin de faire de la place pour le nouveau, le renouveau.

Ces nouvelles manières de communiquer, de ressentir vont vous amener d'autres connaissances, vont vous guider dans vos manières d'agir, de penser, ne vous accrochez plus à ce que vous connaissez, laissez, laissez vos cœurs s'exprimer, laissez votre lumière, votre présence vous diriger, vous n'avez rien à craindre.

Il est temps, chères âmes, de faire table rase du passé, vous ne pouvez projeter sur votre divinité les déviances de l'humanité, vous ne pouvez pas avoir peur d'être manipulé par votre divinité, cela est impossible, ne projetez plus sur votre lumière le déséquilibre mais au contraire accueillez, acceptez, laissez-vous surprendre par votre grandeur. Tout votre cheminement, tout ce travail intérieur pour votre éveil a permis l'installation des fondations, de bases solides pour vous permettre à l'heure actuelle d'intégrer ces fréquences et de vivre différemment.

Vous allez devoir, chères âmes, montrer l'exemple, vous qui avez été préparées, vous qui avez une bonne connaissance de la vie sur terre, une expérience parfois très importante au vu du nombre de vos incarnations. Vous êtes là pour préparer le terrain, car nombreuses seront les âmes nouvelles qui vont venir sur terre qui n'auront pas ou très peu expérimenté ces plans denses et vous allez devoir les soutenir, les aider, les préparer, tout cela grâce à vos expériences, tout cela grâce à votre nouvelle conscience retrouvée. Et c'est vous les premières générations d'êtres éveillés ou en voie de l'être, c'est vous qui allez établir les bases de la nouvelle terre, c'est vous qui allez permettre aux nouvelles générations, aux nouvelles âmes de poursuivre, elles qui vont venir avec d'autres bagages, d'autres connaissances, afin que tout cela ne soit pas perdu, ne soit pas dévié.

Vous voyez, chères âmes, l'importance que vous avez, chaque être en chemin a la responsabilité de son propre développement, mais également la responsabilité du développement collectif, d'autres avant vous ont préparé la route pour que vous puissiez l'emprunter et vous êtes en train de faire la même chose pour d'autres êtres, pas seulement des êtres humains, vous préparez également la route pour les autres règnes, afin que ces règnes soient considérés différemment afin que ce soit une nouvelle fraternité qui s'installe entre les espèces.

Responsabilité aussi auprès des êtres qui ne sont plus incarnés que vous aidez également à travers votre développement, vos décisions, vos affirmations dans la lumière, vous n'avez pas idée, chères âmes, de l'impact de ce que vous émanez, c'est pourquoi nous vous disons le moins de réactivité possible, le plus d'apaisement en cette période, gérez vos émotions, à chaque instant reliez-vous à votre lumière, reliez-vous à vos guides, aux maîtres qui vous sont si chers, afin qu'ils vous aident à vous stabiliser.

Les fréquences qui arrivent sont si fortes qu'elles vont décupler vos réactions, vos états d'âmes, vos émotions, la terre a besoin de stabilité afin qu'elle puisse terminer le travail et accoucher d'elle-même, elle a besoin d'être entourée, elle a besoin d'être soutenue, la terre va vers une plus grande conscience, une plus grande autonomie et c'est la même chose pour vous.

Vous n'avez pas besoin de mouvements désordonnés, vous n'avez pas besoin de chaos, vous n'avez pas besoin de toutes ces émotions, de toutes ces peurs, au contraire, au contraire, chères âmes, veillez à cela, que la paix, que la paix de vos cœurs, que la paix sur terre soit votre priorité pour les prochains jours, les prochaines semaines, que vous puissiez bannir toute parole désagréable tout jugement, tout mouvement d'humeur qui aurait des répercussions importantes et des conséquences difficiles pour l'équilibre de votre planète et de tous les êtres vivants.

Nous vous l'avons dit, nombreux sont les êtres qui n'arrivent pas à trouver une stabilité dans les fréquences présentes actuellement sur terre, ces fréquences sont très fortes, vous devez faire l'équilibre par rapport à ces êtres qui se débattent parfois d'une manière très maladroitement dans ces fréquences, qui par peur accentuent encore des égrègors puissants de basses fréquences.

Alors que vos cœurs émanent la paix, la sérénité, la fraternité, vous avez, chères âmes, maintenant accès à des plans très lumineux, prenez aussi le temps chaque jour de vous ressourcer, de demander à être reliés à ces plans qui sont maintenant disponibles et recevez simplement sans attentes. Que votre être prenne simplement ce qu'il a besoin, c'est une nourriture si précieuse que souvent vous oubliez. Les ouvertures de conscience, l'élévation des fréquences ont permis de nouvelles connections à des plans beaucoup plus lumineux.

Prenez le temps de vous y ressourcer, de vous y reposer, lorsque vous avez du mal à vous apaiser, qu'il y a trop de mouvements, trop de stress autour de vous, prenez quelques instants, reliez-vous à ces plans.

Nous allons vous permettre en cet instant de les ressentir, prenez quelques respirations profondes, laissez vos cœurs, votre couronne libres de toutes expansions et accueillez ces fréquences, telle une douche de pure lumière qui viendrait vous laver, vous apporter la vitalité. Accueillez ces énergies, nous allons permettre que s'installe pour chacun d'entre vous un tracé énergétique, chemin de lumière, que vous pourrez réemprunter ultérieurement. Respirez, chères âmes, permettez à toutes vos cellules, à tous vos corps de prendre ce dont vous avez besoin.

*« Nous vous saluons, nous faisons partie des **gardiens de la Terre**, nous oeuvrons dans ces sphères très éthérées et nous sommes maintenant à votre disposition, nous sommes maintenant au service de l'humanité, de la nouvelle humanité, que vous puissiez à travers cette communication nous ressentir, nous faisons partie de guides, de nouveaux guides. Depuis si longtemps nous étions hors d'atteinte et maintenant nous vous retrouvons, vous allez pouvoir à nouveau communiquer avec nous, vous allez pouvoir à nouveau vous retrouver parmi nous. Qu'au nom du divin, qu'au nom du sacré, vous puissiez vous reconnaître. Nous vous saluons. »*

Nous vous retrouvons, chères âmes, car il s'agit bien de cela du sacré, l'expérience de vous retrouver, de revivre dans un corps de matière votre divinité est un processus sacré. Soyez dans cette conscience, soyez dans cette reconnaissance, ayez, ayez de l'amour pour votre être, ayez de l'amour pour tout ce que vous avez vécu, pour tous vos choix, pour toutes vos expériences.

Vous êtes en train de passer un autre cap et pour cela soyez dans l'acceptation la plus complète, c'est le nouveau, c'est la renaissance qui vous appellent, ce sont de nouvelles rencontres, de nouvelles âmes qui viendront à vous, de nouvelles expériences et vous allez devoir faire appel à ce qu'il y a de plus lumineux en vous.

Vous pourrez observer, chères âmes, que de nombreux souvenirs vont s'effacer, que vous allez tout simplement oublier certaines expériences, certains passages importants de cette incarnation pour là aussi faire de la place, que ce soit maintenant les nouvelles fréquences, votre nouvelle conscience qui expérimentent la matière différemment et non plus les expériences du passé, vos souvenirs qui vous font reproduire vos manières de fonctionner, d'être.

Soyez sans crainte, acceptez de lâcher vos souvenirs, acceptez tout comme votre planète le fait de renaître à vous-mêmes, acceptez d'avoir oublié tel ou tel évènement, l'important, chères âmes, c'est que vous êtes en train de vous retrouver. Avec les fréquences qui s'installent sur terre, ce sont d'autres parties de vous que vous allez expérimenter dans la matière, tout votre être va en être modifié, transformé, jusqu'à votre personnalité, jusqu'à votre corps physique et tout cela, chères âmes, avec votre accord, comme si tout en restant dans cette incarnation, vous alliez en vivre une autre. Alors laissez-vous aller à la transformation, laissez votre lumière, laissez les aspects les plus nobles, les plus lumineux prendre la place en vous sans crainte, sans peur.

Laissez-vous porter par la vie, car le vivant va retrouver son côté sacré, vous allez voir apparaître de nouvelles espèces dans tous les règnes, nous l'avons dit dans l'humanité ces nouvelles âmes qui arrivent, mais aussi dans les autres règnes, là aussi laissez-vous surprendre, vous allez échanger, communiquer différemment.

Nous célébrons ce soir la lumière, nous célébrons la renaissance de votre planète, de l'humanité, de tout le vivant, sur terre mais dans votre univers, ayez cela à l'esprit, ayez cela dans vos cœurs, chères âmes, lorsque vous allez traverser quelques turbulences, lorsque vous verrez à vos côtés des êtres qui auront du mal à gérer toutes ces énergies.

N'oubliez pas que vous célébrez la lumière et qu'elle vit à travers vous. Quelle expression vous voulez lui donner ? Nous observons au fil des communications vos transformations et nous vous invitons à vous affirmer davantage. N'ayez plus peur, beaucoup d'êtres jusqu'ici encore fermés, repliés sur eux-mêmes vont accepter les mains tendues, vont pouvoir entendre, vont pouvoir voir, vont pouvoir accepter les manifestations de la lumière alors pas d'hésitations laissez-vous aller, exprimer qui vous êtes, exprimez votre cheminement, exprimez vos aspirations les plus belles pour la planète.

Et nous vous invitons à respirer maintenant dans votre cœur, à le laisser prendre toute sa place, c'est grâce à lui que vous pouvez communiquer entre vous, avec tous les autres êtres incarnés ou non, c'est grâce à lui que vous pouvez ressentir qui vous êtes, ressentir cette volonté, cette force à l'intérieur de vous qui vous pousse toujours à aller de l'avant, à aller encore plus loin dans la connaissance, la reconnaissance de qui vous êtes.

Prenez bien soin de vos cœurs, ne laissez plus par mégarde s'installer des poids, des tensions, des blocages, chérissez cet espace chaque jour, prenez de ses nouvelles et veillez à réajuster ce qui n'est plus dans l'équilibre. Vous allez, chères âmes, devoir exprimer vos grandeurs, devoir exprimer au monde entier qui vous êtes, il y aura de la place pour chacun, vous avez à prendre votre place, à vous abandonner à vous-mêmes pour que votre réalisation soit totale et complète.

Nombreux seront les maîtres, les guides nouveaux, ou peu ou pas connus qui vont maintenant se manifester, qui vont prendre le relais, vous qui passez dans la classe supérieure, vous qui changez de cap, les enseignements seront différents pour aller encore plus loin dans la manifestation de votre divinité, quelque soit le vocabulaire, quelques soient les termes employés, chères âmes, l'important est que vous soyez vous-mêmes. Que vous acceptiez de vous remettre en question au fil des expériences, des rencontres pour que votre cœur puisse briller de mille feux.

Il n'y a aucune fin, que des transitions, ressentez vos présences, ressentez tous les aspects de lumière, vos aspects de lumière qui sont en vous, autour de vous, respirez dans ces aspects, respirez dans votre propre lumière. Chères âmes, il est important maintenant d'aller puiser en vous, de ne plus aller chercher à l'extérieur le salut et tous les guides, tous les maîtres vont de plus en plus vous amener à cela, à aller puiser à l'intérieur de vous, afin oui que vous puissiez vous reconnaître, que vous soyez dans l'acceptation qu'il y a énormément de lumière, énormément de ressources, de richesses à l'intérieur de chacun d'entre vous. Et au fur et à mesure de votre cheminement de ce processus d'éveil que vous avez entamé, nous vous ramenons doucement mais sûrement vers vous-mêmes, afin que vous puissiez utiliser ce potentiel, déjà le reconnaître, l'accepter.

Nous observons combien vous avez encore peur de votre puissance, c'est cela, chères âmes, lâcher le passé pour utiliser toute votre lumière dans l'équilibre, n'ayez pas l'appréhension de refaire les mêmes erreurs, allez puiser en vous toutes ces forces, utilisez votre feu divin, votre sagesse et foncez, il y a tant à faire.

Nous vous invitons maintenant à expander le plus possible vos cœurs, afin que votre planète reçoive, afin que votre planète soit alimentée par votre lumière et voyez tout

simplement cette lumière se déverser et que tous vos cœurs réunis, oui, chères âmes, tous vos cœurs réunis soient l'expression de cette unité divine.

*« Bien aimés, je suis à vos côtés, bien aimés, en cet instant nous avons choisi d'une seule voix de nous exprimer, je suis **Jeshua** et à mes côtés Maître **Bouddha** rayonne sa sagesse, notre unité pour vous retrouvée en nos cœurs recevez, recevez nos fréquences, recevez la bénédiction du plus haut, à notre tour nous célébrons la nouvelle conscience de l'humanité, nous célébrons le chemin parcouru. Que d'expériences, que d'expériences, bien aimés, pour parvenir à ces retrouvailles et nous célébrons les retrouvailles de l'humanité avec elle-même, il n'est pas de temps plus précieux que ces instants que vous vivez, de votre conscience va dépendre votre futur. Recevez nos bénédictions, qu'à travers vous vos proches reçoivent notre amour, paix en vos cœurs, bien aimés, paix en vos cœurs, que l'unité à nouveau puisse s'exprimer, que la réunification, que la fraternité vous puissiez faire revivre, que vous puissiez à travers tous vos corps ressentir les énergies, que ces fréquences christiques puissent s'exprimer, se manifester à chaque instant, bien aimés, si nombreux à œuvrer à mes côtés. Tout spécialement, je célèbre vos retrouvailles, nos retrouvailles. Il n'y a pas eu de perte de temps, il n'y a pas eu d'expériences inutiles, bien aimés, vos cœurs se sont enrichis, pour le meilleur, pour chacun, pour le plus grand nombre et à travers vous mes énergies se sont exprimées, à travers vous, j'ai vécu la montée, la libération des consciences et que maintenant à votre tour votre Christ intérieur puisse s'exprimer, bien aimés. Que tous les épisodes difficiles, que toutes les épreuves que vous avez vécues en mon nom, que tout cela soit libéré et que de notre passé commun reste la foi libératrice, la joie de savoir qui nous sommes. Qu'il en soit ainsi, bien aimés, qu'il en soit ainsi. »*

Et nous vous retrouvons, chères âmes, nous allons maintenant vous demander de focaliser votre attention sur vos gorges, ce sont souvent des centres énergétiques qui sont bloqués, qui sont entravés, qui sont parasités, qui subissent toutes les distorsions qui vous entourent ou à l'intérieur de vous. Nous vous demandons simplement de respirer dans votre gorge, de laisser votre chakra et cette partie de votre corps s'expanser, se détendre, que soient libérés ces espaces, que la pure communication, celle de la lumière s'installe, que vous puissiez recevoir, donner en toute liberté. Et vous laissez cet espace se détendre, se purifier, célébrez à travers cet espace la lumière, la joie d'être incarnés à cette époque, la joie de vivre, entourés de vos proches, des êtres qui vous sont chers.

Et nous invitons maintenant, chères âmes, à revenir doucement sur ce plan de matière, à reprendre contact avec votre corps physique, revenez à vous-mêmes, continuez à respirer et à ressentir de plus en plus la matière, votre corps qui vous a permis de vous expanser, qui vous permet d'ancrer la lumière pour pouvoir la vivre. Nous vous souhaitons le meilleur, nous vous souhaitons de vivre pleinement votre lumière, d'oser la manifester à chaque instant quelque soit son expression de vous faire confiance, nombreux seront encore les outils, les soutiens, les aides que vous allez avoir, mais avant tout, chères âmes, nous insistons sur le fait de stabiliser au maximum, de stabiliser vos expressions, stabiliser vos émotions, aider, aider toutes ces âmes qui ont du mal à gérer ces fréquences, qui se posent plein de questions.

La terre renaît à elle-même, l'humanité également, les autres règnes sont aussi en pleine transformation et c'est tout votre univers, toutes vos relations terrestres et autres qui seront transformées. Le meilleur est à venir.

Nous vous invitons à revenir pleinement dans votre corps physique, nous allons doucement nous retirer, nous vous saluons, chères âmes, nous remercions tous les êtres qui ont été présents, tous ces êtres qui vous ont soutenus, aidés à recevoir ces

fréquences et c'est avec beaucoup de fraternité, beaucoup d'amour, que nous vous saluons»

Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes: Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com